

# Fulminante ataque de Israel a base enemiga

Dahr Al-Bori, Líbano, junio 9. (Latín). Comandos israelíes lanzaron esta madrugada un fulminante ataque contra una base palestina en esta aldea costera del sur libanés y un jefe guerrillero local informó que 22 personas murieron en la batalla que se desató.

Aproximadamente 150 israelíes desembarcaron en la playa desde botes de goma y saltaron desde helicópteros, con sus armas vomitando metralla, relató el oficial palestino.

Los soldados israelíes destruyeron embarcaciones y lanza-cohetes pertenecientes a Al-Fatah, la mayor de las organizaciones

guerrilleras palestinas, y también dinamitaron casas. Los palestinos señalaron que los israelíes atacaron contando con apoyo naval y aéreo.

Un alto comandante de Fatah, Khalil Al-Wzir (Abu Jihad), manifestó a los periodistas después de la batalla que nueve civiles libaneses resultaron muertos, así como ocho israelíes. Varios de los atacantes fueron heridos, añadió.

Por lo menos cinco guerrilleros perdieron la vida y siete quedaron lesionados, detalló. Los israelíes dieron el golpe a las 2:15 de

Pasa a la página 30

## Cae en ciudad de Guatemala avión y mueren tripulantes

Guatemala, junio 9. (DPA). Un avión de carga de la línea guatemalteca "Aviateca", transportando ganado vacuno, cayó anoche en un campo de fútbol situado en una zona residencial de la capital, muriendo sus tres tripulantes. La falla del avión no se ha determinado exactamente, pero los tripulantes trataron de aterrizar en el pequeño campo, evitando caer sobre casas cercanas, lo que hubiera provocado muchas víctimas.

El avión era tripulado por un piloto, Víctor Manuel Barrios que ya en ocasión anterior tuvo que hacer un aterrizaje forzoso, afortunadamente sin consecuencias, en otra parte de la ciudad.

Desde entonces se hicieron críticas del mal estado de los aviones de la línea Aviateca.

Otro aspecto que ha sido mo-

tivo de controversia, es el de la ubicación del actual aeropuerto La Aurora, que prácticamente se encuentra ya dentro de la ciudad, al haber crecido ésta, con el consiguiente peligro en despegues y aterrizajes.

Un proyecto para trasladar el aeropuerto fuera de la capital, no ha prosperado por el alto costo de la nueva obra y por el déficit de fondos disponibles después del terremoto de 1976.

## Ley seca en Colombia por escrutinios municipales

Bogotá, junio 9. (Latín). La Ley Seca, el patrullaje militar y la prohibición de manifestaciones fueron puestas hoy nuevamente en vigencia en Colombia a pocas horas de la iniciación de los escrutinios municipales de las elecciones presidenciales del 4 de junio. Este recuento de votos en los 952 municipios colombianos, que comienza el domingo en la mañana y será seguido una semana después por otro a nivel departamental, servirá de base legal a la Corte Electoral para proclamar el nombre del nuevo presidente de Colombia.

De acuerdo con los últimos datos oficiales suministrados hay por la registraduría del Estado Civil, máxima autoridad electoral del país,

Pasa a la página 11

## Estalla bomba en Buenos Aires en pleno campeonato

Buenos Aires, junio 9 (Latín). El estallido de una bomba destruyó esta madrugada las instalaciones de una concesionaria de automóviles aquí, en el primer atentado extremista con explosivos desde que se inauguró el campeonato mundial de fútbol hace nueve días.

Pasa a la página 54



23 AÑOS PRESO. San Juan, Puerto Rico, junio 9. (AP). Andrés Figueroa Cordero, quien estuvo preso 23 años por su participación en el ataque contra la Cámara de Representantes de E. U. en 1954.



ESTRAGOS DE BOMBA. Lisboa, junio 9. (AP). Parte exterior del consulado de Argentina en Lisboa, tras haber sido blanco del estallido de una bomba esta mañana. Un grupo pro-comunista dijo ser el autor del atentado, pero funcionarios argentinos lo atribuyeron a terroristas de su propio país.

## Redadas de simpatizantes de rebeldes hacen en Zaire

Kinshasa, junio 9. (Latín-Reuter). Fuerzas de seguridad han detenido a aproximadamente 200 civiles en una redada de presuntos simpatizantes de rebeldes en la provincia zairense de Shaba, revelaron hoy viajeros llegados a esta capital. De algunos de los detenidos se sospecha que sean rebeldes que se quitaron el uniforme de combate después que los paracaidistas belgas y franceses se arrojaron sobre Kolwezi para contrarrestar la invasión insurgente del mes pasado, dijeron viajeros.

Otros arrestados podrían incluir

a prisioneros liberados de las cárceles de Kolwezi por los rebeldes que ocuparon esa importante localidad minera durante ocho días

Pasa a la página 15

## Nazi Wagner espera paciente resultado de su extradición

Río de Janeiro, junio 9. (AP). En una comida pieza en el cuarter general de la policía federal en Brasilia, con televisor, Gustavo Franz Wagner espera en calma el resultado de los esfuerzos que se siguen para extraditarlo y someterlo a juicio por crímenes de guerra. Cinco países —Alemania Occidental, Polonia, Israel, Austria, Líbano— han dicho que proyectan iniciar procesos de extradición pero, hasta la fecha, según ha dicho el Ministerio de Justicia, no se han recibido documentos formales con

la excepción de la petición alemana de que se le detenga. Wagner, austriaco de 68 años

Pasa a la página 45

## Policía descubre lugar donde asesinaron a Moro

Roma, junio 9. (UPI). Los terroristas de las Brigadas Rojas que asesinaron al ex primer ministro Aldo Moro en las playas de Focene, a corta distancia del aeropuerto romano de Leonardo Da Vinci, dijo hoy la policía. Análisis de laboratorio de la arena encontrada en los pantalones de la víctima, calcetines y suela de sus zapatos indican que casi con seguridad proceden de la playa de Focene, añadieron los expertos.

Las Brigadas Rojas dispararon 11 balazos en el pecho de Moro en la madrugada del nueve de mayo, 65 días después de secuestrarlo y abandonaron su cuerpo en automóvil Renault rojo estacionado en una calle de Roma. La policía dijo que el vehículo fue divisado en el área de Focene varios días antes del asesinato. Focene esta cerca de la desembocadura del Río Tiber y la su-

ciudad acarreada por éste se depositó de tal forma en la playa que generalmente el lugar permanece desierto.

En marzo, unos pescadores vieron a dos jóvenes enterrando gran cantidad de documentos en las arenas de Focene.

Alertada la policía, fueron descubiertos en la playa gran cantidad de hojas propagandísticas de las Brigadas Rojas.



PERIODISTA PRESO. Bangkok, junio 9. (AP). El periodista australiano John Everingham recluso en una cárcel del noroeste de Tailandia en espera de juicio, tras habersele acusado de intentar ale-

galmente a una extranjera a ese país. El periodista cruzó a nado el río Mekong el 27 de mayo pasado, para rescatar de Laos a su novia.